
REPUBLIQUE FRANCAISE
DEPARTEMENT DE L'lSERE

PROCESVERBAL

^

.VILLEd.

Le Maire de Poisat

Poisat, le1erjuillet 2024

Le conseil municipal de la commune de Poisat (Isere), s'est reuni le lundi 27 mai
2024, a 19 heures, en mairie, salle du conseil, sous la presidence de Monsieur le
Maire, Ludovic BUSTOS.

PRESENTS : M. Ludovic BUSTOS, Mme Zohra ABDICHE, Mme Isabelle PIGEON,
M. Gregory GABREL, Mme Gwenaelle GUERS, Mme Marie-Pierre
MOUTRILLE, M. Romuald VIANDE, Mme Nathalie LOMBARDO, M.
Patrice TORNATORE, M. Florent HOLLENDER, M. Frederic
FREVOL, M. Frederic LAGUT, Mme Catherine RICUPERO, M. Alain-
PatrickFAUCONNET;

ABSENTS : M. Herve FANTON, Mme Sandrine MENDUNI, Mme Sarah
BENALLOU, Jean-Philippe Dl GENNARO et Mme Carol GAUD ;

POUVOIRS : De M, Herve FANTON a M. Ludovic BUSTOS ;
De Mme Sandrine MENDUNI a Mme Gwenaelle GUERS ;
De Mme Sarah BENALLOU a M. Gregory GABREL ;
De M. Jean-Philippe Dl GENNARO a Marie-Pierre MOUTRILLE ;

SECRETAIRE : Mme Isabelle PIGEON ;

Par la presence de 14 elus sur 19 en exercice et 4 pouvoirs a I'ouverture de la
seance, le quorum est atteint.

M. le Maire, Ludovic BUSTOS propose aux membres du conseil municipal d'adopter
le proces-verbal de la seance du 18 mars 2024. Aucune question ni remarque n'a
ete emise par les membres presents du conseil municipal. Le proces-verbal est
approuve a I'unanimite des membres presents.

Toutes les questions suivantes ont ete adoptees a I'unanimite des presents avec
quatre pouvoirs.

METROPOLE
Presentee par Frederic FREVOL, I'extension du service commun protection des
donnees et signature de la nouvelle convention. II rappelle que suite a I'instauration
du Reglement General sur la Protection des Donnees (RGPD), Grenoble-Alpes
Metropole a propose la creation et la coordination d'un service commun, auquel
Poisat a adhere. Ce service, a pour objectifs de mettre en place des outils et des
procedures pour proteger les donnees a caractere personnel de ses membres, en
particulier de veiller a leur integrite, leur securite et leur confidentialite. Depuis sa
creation en avril 2023, ce service compte 28 membres. Compte tenu de la volonte
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d'autres collectivites d'integrer ce service,
convention.

convient de signer une nouvelle

Le Maire, precise que les collectivites ont I'obligation de mettre en place un
dispositif de protection des donnees, et que pour une meilleure qualite de service,
la mutualisation avec Grenoble-Alpes Metropole est indispensable.

Presente par Fredenc LAGUT, le renouvellement de la convention de partenariat
2024 - 2027 pour le service public de I'efficacite energetique (SPEE) dedie aux
communes. II rappelle que dans le cadre du service public de I'efficacite
energetique, la Metropole propose aux communes un accompagnement dedie a la
transition energetique de leur patrimoine appele «SPEE communes ». L'objectif est
d'impulser et de faciliter la mise en route des actions d'efficacite et de sobriete
energetique, en visant la qualite et la performance des projets, compatibles avec
'ambition du schema directeur energie et portant sur I'ensemble du patrimoine
communal : batiments, eclairage public et vehicules. Le conventionnement avec
I'ALEC prevu par pour la periode 2021 - 2023 etant termine, il convient de proceder
a la signature de la nouvelle convention pour la periode 2024 - 2027. II precise que
le montant annuel pour la commune est de 1901 €.

Presente par le Maire, Ludovic BUSTOS, le lancement d'une reflexion pour la
protection et mise en valeur des espaces agricoles et naturels periurbains
(dispositif dit « PAEN »). II rappelle que le code de I'urbanisme offre la possibilite
aux departements d'intervenir en la matiere. Le Maire explique que la commune
doit emettre un avis favorable pour entrer dans la demarche aux cotes du
Departement de I'lsere et de Grenoble-Alpes Metropole. A I'issue de cette reflexion,
si le deploiement de I'outil PAEN apparait pertinent pour la commune, le projet sera
soumis a enquete publique.

Catherine Ricupero demande quel est le delai apres I'emission de I'avis de la
commune ? Le Maire indique que la demarche devrait debuter dans I'annee.
precise aussi que de nombreuses communes de Grenoble-Alpes Metropole ont soit
dej'a un PAEN delibere soit ont entame une reflexion a ce sujet. Le PAEN lie a
Poisat reprendrait la caracteristique de la «Frange verte », allant de Gieres jusqu'a
Echirolles.

RESSOURCES HUMAINES
Presentee par Zohra ABDICHE et Marie-Pierre MOUTRILLE, I'instauration d'un
reglement interieur sante et securite au travail. Elles rappellent que la commune a
deja mis en place des demarches relatives a la sante et securite au travail qui ont
abouti notamment a la redaction d'un document unique d'evaluation des risques
professionnels (DUERP) et a la creation d'un registre des dangers graves et
imminents. Cependant la commune a identifie le besoin de disposer d'un document
socle reprenant les droits et devoirs des agents en matiere de sante et securite au
travail. Elle a donc signe une convention avec le CDG 38 pour etre accompagnee
par un professionnel de la direction sante et securite au travail afin de rediger le
document. L'entree en vigueur de ce reglement sera effective a compter du 1er juin
2024.

Zohra ABDICHE et le Maire, precisent que le reglement est en grande partie
preventif et que le travail avec les equipes a ete tres constructif. Catherine
RICUPERO ajoute que cela permet ainsi une pnse de conscience des
responsabilites de chacun.
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Presentee par Zohra ABDICHE, la suppression de deux postes d'agent technique et
la creation de deux postes d'agent de maitrise a temps complet. Elle explique pue
deux agents en poste sont promouvables par voie interne. Les postes actuels
seront supprimes du tableau des emplois permanents de la commune a compter
du 1er septembre 2024.

Cette deliberation n'a fait I'objet d'aucune question ni remarque de \a part des
membres presents du conseil municipal.

Presentee par Zohra ABDICh-IE, la suppression d'un poste d'agent de maitrise 1ere
classe a temps complet et la creation d'un poste d'agent technique a temps
complet. Elle explique que pour la bonne organisation du service technique, il est
necessaire de recruter un nouvel agent de facon perenne, compte tenu de la
radiation des cadres de I'agent occupant le poste d'agent de maitrise principal a
temps complet.

Pour repondre a Catherine RICUPERO, Zohra ABDICHE
recrutement est a faire.

lui confirme qu'un

FINANCES
Mme Nathalie LOMBARDO, conseillere municipale deleguee, presente le compte de
gestion 2023. Elle indique que le Receveur a repns dans ses ecritures le montant de
chacun des soldes figurant au bilan de I'exercice 2022, celui de tous les titres de
recettes emis et celui de tous les mandats de paiement ordonnances en 2023 et
qu'il a procede a toutes les operations d'ordre qui lui ont ete prescrites de passer
dans ses ecritures. Le compte de gestion 2023 est certifie conforme.

Cette deliberation n'a fait I'objet d'aucune question ni remarque de la part des
membres presents du conseil municipal.

Mme Nathalie LOMBARDO, conseillere municipale deleguee, presente le compte
administratif 2023 comme suit :

Section de Fonctionnement Section d'lnvestissement

Recettes
Depenses

Excedent

2 644 809,29 €
2 018 557,33 €

626 251,96 €

936 622,43 €
775 380,55 €

161 241,88 €

Avant de passer au vote du compte administratif, Monsieur le Maire, Ludovic
BUSTOS, s'est retire pour ne pas y prendre part et a laisse la presidence de la
seance a Mme Zohra ABDICHE, adjointe deleguee.

Cette deliberation n'a fait I'objet d'aucune question ni remarque de la part des
membres presents du conseil municipal.

Mme Nathalie LOMBARDO, conseillere municipale deleguee, presente I'affectation
de I'excedent de fonctionnement du compte administratif 2023, d'un montant de
626 251,96 €. Une partie de I'excedent de fonctionnement 2023, soit 500 000 €
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sera affectee au financement des depenses d'investissement 2024 (art.1068). Le
reste, soit 126 251,96 €etant repris en section de fonctionnement (chapitre 002).

Le Maire precise que pour eviter d'augmenter les impots et limiter le montant de
I'emprunt, il a ete decide d'affecter une plus grande partie de I'excedent de
fonctionnement du compte adminlstratif en investissement.
Mme Nathalie LOMBARDO, conseillere municipale deleguee, presente la decision
modification n° 1-2024 valant budget supplementaire. Elle precise que cette
decision a pour objectif de reprendre les resultats de I'exercice 2023 apres le vote
du compte administratif ainsi que d'ajuster les inscriptions budgetaires des
depenses et recettes de I'exercice en cours. Cette decision modificative s'equilibre
comme sult:

1/ Section Fonctionnemenl
Recettes :
Depenses:

2/ Section Investissement

Recettes :
Depenses:

130 000 €
130 000 €

580 000 €
580 000 €

en equilibre

en 6quilibre

Cette deliberation n'a fait I'objet d'aucune question nl remarque de la part des
membres presents du conseil municipal.

Presentee par Gregory GABREL, I'attribution des subventions aux associations
pour I'annee 2024 (partie 2).

issociations
AMICALE CLUB DE POISAT (FOOTBALL)
BASKET BALL CLUB EYBENS POISAT
COS DU PERSONNEL DE LA VILLE DE POISAT
LESEDELWEISS
MAISON POUR TOUS DE POISAT
TENNIS SPORT LOISIRS DE POISAT

^TOTAL

Montants
3 000 €
1 000 €
3 200 €
200 €
4 000 €
3 000 €
14 400 €.

Cette deliberation n'a fait I'objet d'aucune question ni remarque de la part des
membres presents du conseil municipal.

PATRIMOINE
Presente par M. le Maire, Ludovic BUSTOS, la regularisation cadastrale de la
parcelle n" AA 105. II explique que la dite-parcelle d'une superficie de 88 m2, permet
I'acces a la maison pavillonnaire situee sur la parcelle adjacente n° AA237. Dans le
cadre du reamenagement de I'avenue h-1. Lhenry, une procedure d'abandon de
cette parcelle AA 105 a ete initiee en 1997 par la commune de Poisat. Le projet
ayant ete abandonne, la parcelle n'a donc jamais ete utilisee par la commune et est
toujours reste a usage exclusif de Mme F. Afin de proceder a la regularisation de la
situation administrative de cette parcelle, la commune propose de la ceder a I'euro
symbolique.

Cette deliberation n'a fait I'objet d'aucune question
membres presents du conseil municipal,

ni remarque de la part des
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INFORMATIONS
M. le maire, informe I'assemblee que pour mener a bien le projet de construction de
la nouvelle restauration scolaire, un emprunt va etre contacte dans les prochains
mois. II donnera davantage d'informations lorsque les banques auront formule leurs
propositions financieres afin que le conseil municipal puisse faire un choix eclaire.

Decisions prises par le Maire, conformement a
des Collectivites Territoriales.

I'article L2122-22 du Code General

17. Contrat spectacle PLEAC/CTG
Avec la commune d'Eybens, le Centre Loisirs et Culture d'Eybens et I'association La
Fabrique Des Petites Utopies, I'avenant 1 au contrat de co-organisation avec
cession du droit d'exploitation d'un spectacle close up «Astrono-Magico » a
I'occasion d'une soiree jeune. Le cout de cette prestation est porte a 189.81 €pour
la commune.

18. Avenant a la convention de mise a disposition borne electrique -

commerce ambulant
Avec I'entreprise LA CABANE, I'avenant 1 a la convention de mise a disposition
d'une borne electrique pour commerce ambulant. Cet avenant fait suite a
I'augmentation des tarifs de droits de branchement.

19. Convention archiviste - CDG38
Avec le CDG38, une convention d'intervention du pole Archives Itinerantes, pour le
traitement de I'arriere d'archivage et I'archivage annuel. Le cout est fixe a 3 954 €
pour les 12 jours d'intervention, dont 11 dans la collectivite et 1 au CDG 38.

20,Contrat ateliers art plastique CTG/PLEAC - Eybens
Avec I'association de CENTRE LOISIRS ET CULTURE D'EYBENS, et la commune
d'EYBENS, un contrat de prestation pour I'organisation de 6 ateliers de pratique
d'art plastique, Le cout total de cette prestation est de 320€TTC, soit 160 €pour la
commune de Poisat.

L'ordre du jour etant epuise, la seance est levee a 20h00.

Secretaire de seance
GregoryGABREL

Faita Poisatle1erjuillet2024

Le Maire,
Ludovic BUSTOS
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